

ABC steht an Tabellenspitze

Badmintonclub holt zum Saisonstart in der Landesliga zwei Siege

ALTWARMBÜCHEN. Die erste Mannschaft des Altwarmbüchener BC hat in der Badminton-Landesliga Süd einen perfekten Saisonstart geschafft. Nach zwei Siegen in den ersten beiden Spielen steht der ABC völlig überraschend an der Spitze der Tabelle. „Der beste Saisonstart seit Jahren, so kann es weitergehen in 14 Tagen in Braunschweig“, sagt Mannschaftschef Rico Ottermann.

Im ersten Spiel gegen den Aufsteiger vom TSV Bemerode ging der ABC durch die Siege im ersten Herren-Doppel (Rico Ottermann/Michel Könecke) und



Damen-Doppel (Pia Konow/Iris Kook) in Führung. Das zweite Herrendoppel (Jonas Hamelmann/Shyamjith Shyamjith) ging knapp in zwei Sätzen verloren. In den ersten beiden Herren-Einzeln unterlag der ABC ebenfalls. Doch Michel Könecke siegte im dritten Herren-Einzel ebenso wie Pia Konow im Damen-Einzel. Nun kam es auf das Mixed mit Shyamjith Shyamjith und Iris Kook an. Nach spannenden

Die erste Mannschaft des Altwarmbüchener BC freut sich über den gelungenen Saisonstart. Foto: Privat

den drei Sätzen konnte das Team tatsächlich das 21:17 bejubeln und den ersten Saisonsieg mit 5:3 verbuchen.

Die zweite Partie ging gegen den SV Harkenbleck. Wie im ersten Spiel, holte sich der ABC das erste Herren-Doppel, das Damen-Doppel, das dritte Herren-Einzel und Damen-Einzel, während erneut das zweite Herren-Doppel sowie die ersten beiden Herren-Einzel verloren gingen. So musste erneut das Mixed entscheiden. Shyamjith Shyamjith und Iris Kook spielten wieder stark auf und gewannen im dritten Satz mit 21:17 zum 5:3-Sieg.